

寒風厳しさ増す中、坂出法人会の皆様におかれましてはご健勝のこととお慶び申し上げます。

先日は、ご多忙中にも関わりませず本校児童のために貴重なお時間を賜りまして衷心より感謝申し上げます。

講師の先生方のご授業後の児童の感想に、「税金は納めなければ生活に影響があるんだね。」と、我が事のように感じ、考えを深めた感想があり、しっかりと税金の大切さに情動的に意識が働いたものだと推察できます。本当にありがとうございました。

今回のご授業を拝聴させて頂いたことで、きっと子ども達は、社会人になれば納税者としての責任を果たそうと思ったことでしょう。

身近などころに税金が使われているという意識をこの小学生の発達の段階で学ぶ意義は大きいものだと感じました。

一人ひとりの児童にお声をかけていこうとされた松岡先生、川崎先生の子ども達への眼差しや思いやり溢れる所作が至る所で感じられたご授業だと本校職員も申しております。

重ね重ね本当にありがとうございました。

寒さ益々厳しくなります時節、法人会の皆様におかれましてはくれぐれもお体をご自愛ください。
乱文にて失礼いたします。

平成二十四年十二月十四日

綾川町立綾上小学校

六年団一同

社団法人 坂出法人会の皆様へ

